
Câmara Municipal de Ibitinga
Estado de São Paulo

Avenida Dr. Victor Maida, nº 563 – Centro – Ibitinga (SP) – Fone (16) 3352-7840 – CEP 14940-097
Site: www.ibitinga.sp.leg.br  /  E-mail: informacao@camaraibitinga.sp.gov.br

Assunto: REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL SOBRE A INSTALAÇÃO
DE CÂMERAS DE SEGURANÇA E MONITORAMENTO NO DISTRITO DE CAMBARATIBA.

Destinatários:  Prefeita da Estância Turística de Ibitinga e Secretaria de Segurança Pública,
Transporte e Mobilidade Urbana.

Excelentíssimo Presidente,

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este
requerimento de informação enviado para conhecimento e resposta do que segue:

Considerando resposta ao requerimento nº 171/2023 enviada a esta Casa pela Secretaria de
Segurança  Pública,  Transporte  e  Mobilidade  Urbana, que  apresentou  como  única
justificativa  para  não  instalação  das câmeras de vigilância  e  monitoramento  no  Distrito  de
Cambaratiba a falta de fibra óptica no local;

Considerando,  no  entanto,  informação  de  que  há,  pelo  menos,  duas(02)  empresas  que
disponibilizam rede de circuito em fibra óptica no Distrito, sendo que uma delas, inclusive é
contratada pela administração pública;

1) QUANDO,  REALMENTE,  SERÃO  INSTALADAS  CÂMERAS  DE  SEGURANÇA  E
MONITORAMENTO NO DISTRITO DE CAMBARATIBA?

2) QUAL O REAL MOTIVO DE ATÉ O MOMENTO, MESMO DIANTE DAS RESPOSTAS
AOS  REQUERIMENTOS  ANTERIORES  SOBRE  O  MESMO  ASSUNTO,  AS  CÂMERAS
AINDA NÃO FORAM INSTALADAS?

JUSTIFICATIVA: O Distrito de Cambaratiba é um ponto distante de qualquer base da polícia
civil ou militar, até mesmo da guarda Civil Municipal.  Não obstante, não recebe uma ronda
ostensiva diária destas unidades de segurança. Dessa forma, um sistema de monitoramento e
segurança integrado, pode atuar de maneira preventiva e, também, repressiva contra prática
de crimes ou delitos.

A instalação dessas câmeras é uma promessa antiga da Secretaria Municipal de Trânsito. No
entanto,  não  se  sabe  o  real  motivo  ou  razão  para  não  ter  sido  cumprida  ate  o  presente
momento.  Quem  sofre  com  isso  é  a  comunidade  de  Cambaratiba  que  convive  com  a
sensação de insegurança.

Diante  disso,  os  vereadores  signatários  INSISTEM no  questionamento  e  aguardam  uma
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resposta coerente por parte do departamento responsável.

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 31 de julho de 2023.

MURILO BUENO
Vereador - PDT 

MARCO ANTÔNIO DA FONSECA
Vereador – PTB

RICHARD PORTO DE ROSA
Vereador - PSDB
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